

## 東海大会金賞 定演満席



### 通信



2017. 8. 18  
NO.6 武井うのか

今年は特に毎日暑いですね☀️夏といえば、お祭り、プール、花火大会など楽しい行事が盛りだくさんですね！この暑い夏に負けないよう頑張りましょう。熱中症には各自注意を！！文化祭も終わり、残すは中日コンクール、定期演奏会のみです。気合を入れて良い結果を残しましょう。

### ～文化祭1日目～

文化祭の幕開けは美須々吹部の十八番「宝島」でスタートしました。今年は沢山の人と一緒に掛け声をしてくれ、大いに盛り上がりましたね！そして開会式の後は、クラス発表～ダンスのできる人もできない人も様々で、みな頑張っていましたね！女装してみたり…似合ってたよ



### ～文化祭2日目～

毎年2年生が作り上げてくれる、定期公演。今年の題名は「person of destiny」～美須々きんと運命の人～赤ずきんのお話を題材として寸劇を入り混ぜた講演でした。



～キャスト～

- ・赤ずきん→さき ・魔女→だいき
- ・オオカミ→さら ・おばあちゃん→ゆめの

役になりきり素晴らしい演技でした!!

夢は俳優かな★★

### ～文化祭3日目～

そして最後は毎年恒例でふてふ🍎新しいメニューも加わり、進化してふてふを提供しました。今年も係の頑張りで“黒字”に！！暑い中でしたが、無事おいしいものができました。私は三年間冷やし中華を作り続けました笑 今年は私も大好きなわらび餅をいただきました♪



学校行事も残すはクラスマッチ・競歩大会となりました。一年生は初めてのことばかりだと思いますが、部活以外でも全力で楽しみましょう！

### ～他にも～

今話題のInstagramパネルを定期演奏会装飾係を中心に作ってくれました。なかなかすばらしい仕上がりなので、まだ撮ってない人は是非撮るべきですよ！そしてインスタに up!! 写真の大好きな女の子にとっては、とっておきの写真スポットですよ！



一般公開セレモニーでは、金管の2・3年+ゆきのでファンファーレを演奏させていただきました。演奏できる機会を増やしていただき、生徒会の方々には感謝です。来年はもう少し長い曲が聞きたいとリクエストをいただきました!1・2年生よろしくね!



### ～最後に～

文化祭、朝日大会がおわり残す1・2・3年生全員でのステージは定期演奏会のみとなりました。3年生が中心となりますが、作り上げていくのは部員全員です。何でもいいので「私はこれを頑張った」と胸を張って言えるように、1人1人意志をもって定期演奏会の準備をしていきましょう。

1・2年生はその前に中日大会がありますね。3年生も昨年、一昨年と出られなかった分一緒になって頑張っていきましょう。



## 音楽は裏切らない

### ♪顧問より♪

「勝負は強さではなく、病気・怪我・心・リズムそしてスタミナで決まる」ソフトテニスの世界で、長年トップレベルで活躍された高校の顧問の言葉です。もちろん強さも必要だけど、最後はその力を出すための心と身体の状態が決まる。

吹奏楽はスポーツではないけれど、病気にならない身体作り、怪我をしない生活、負けな心、だらだらせずに短時間で集中できるリズム、そして最後まで踏ん張れるスタミナは共通することですよ。

あと一ヶ月、身体・心・スタミナそして技術をしっかり鍛えて、素晴らしい結果が得られるように努力しましょう。特に3年生は引退後にその全てが大切になります。

最後の最後まで諦めずに全てを向上させましょう！！

Happy  
BirthDay

August ～8月～

6日 唐澤なほ

9日 山岸らいか

12日 秋本いかこ

26日 三村まい

28日 岡部ゆづき

Attention!

✓ 中日コンクール